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Découvrez  cette  magnifique  villa  de  style  baroque  située  dans  le

quartier  prisé  de  Super  Cannes,  conjuguant  luxe  et  élégance  grâce  à

son  architecture  de  caractère  et  ses  matériaux  haut  de  gamme.  Elle

propose sept  chambres  avec des  vues  maritimes époustouflantes,  un

appartement  pour  invités,  et  sept  salles  de  bains,  assurant  à  chacun

comfort  et  intimité.  La villa  inclut  aussi  un bureau, une salle de jeux et

une cave à vin, le tout dans un cadre idyllique entouré d'un jardin plein

de charme avec sa piscine privative, à seulement quelques minutes des

plages.

Set  in  the  prestigious  area  of  Super  Cannes,  this  villa  offers  luxury  living  with  its

baroque-inspired  design  and  first-rate  materials.  The  estate  includes  seven

bedrooms  with  sweeping  sea  views,  a  guest  apartment,  and  seven  bathrooms,

ensuring  space  and  privacy  for  residents  and  visitors  alike.  The  home  is

complemented by a study, a playroom for entertainment, and a wine cellar, all set

within a beautifully landscaped garden that offers peace and seclusion. Outside, the

property boasts a spacious terrace, a large heated pool, a tennis court with a sound

system, and a garage for up to 12 ...

ELENA AGUEEVA
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